
 

Acta de la Sesión Ordinaria de la comisión de Actividades 
Fecha: 3 de diciembre de 2018 
Hora: 13:45 en primera convocatoria, 14:15 en segunda convocatoria. 
Lugar: Aula G11 
 
 
Asistentes 

● Alejandro Palomino Robles 
● Irene Pelayo Gómez 
● José Segovia Zamora 
● Jorge Luis Rueda Sánchez 
● Rubén Fernández Jurado 
● Fernando Moya Ramírez (Invitado) 
● Jesús José María Maldonado Arroyo 
● Plácido Albarral de la flor 
● María Angustias Torres-Molina Jiménez 
● Sara Amaro Serrano 
● Gloria Muñoz González 
● Ángela Jiménez Palenzuela 
● Alba Lorenzo Martínez 

 
 
 
Se abre la sesión a las 14:22  horas con el siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la última sesión; 
2. Informe de la Coordinadora; 
3. Jornadas de Formación; 
4. Organización de las actividades a realizar en el final del primer cuatrimestre            

principios del segundo; 
4.1.Personajes del Mes enero, febrero 
4.2.Charla de Becas 
4.3.Charla de Primeros Auxilios 
4.4.Otras actividades 

5. Asuntos de Trámites y Urgencia 
6. Ruegos y Preguntas 

 
 
 
1) Aprobación, si procede, del acta de la última sesión.  

Se aprueba por asentimiento. 
 
 
 

 



 

2) Informe de la Coordinadora. 
La Sra. Coordinadora da las gracias a todos los que participaron en San Alberto y                             

pone una presentación con la evaluación de las actividades realizadas en dicho día,                         
añadiendo fotos, fotos de los ganadores… 
Afirma que en el Karaoke y Just dance participó mucha más gente de la esperada. 
En ciencichef se presentaron 4 platos. 
El Scape Room tuvo mucho éxito debido a que se inició la cola a las 10 de la mañana, a                                       
pesar de comenzar las inscripciones a las 11. 
En cuanto al personaje del mes, este mes ha habido menos participación y añade que si las                                 
pistas que ha pasado para el nuevo mes son asequibles o debería cambiarlas, la comisión                             
decide dejarlas así. 

 
3) Jornadas de formación; 

Alejandro Palomino toma la palabra. 
Explica a la comisión que el día 15 de diciembre, desde por la mañana hasta las 19:00, darán                                   
una serie de charlas a los asistentes. 
Oratoria: Impartida por Jesús Maldonado. 
Formación Básica: Impartidas por él mismo y por Marian. 
Normativas: Fernando Moya 
Tramitación de quejas: Fernando Moya. 
Secretaría y tesorería: Miguel Prados y él, respectivamente. 
Se invitará a un coffee break. 
El plazo se abrirá para todos los miembros nuevos, delegados y subdelegados, además,                         
también podrá inscribirse el resto del estudiantado si hay plazas disponibles. 
Se decide que durante el día de hoy se enviará la inscripción. 

 
4) Organización de las actividades a realizar en el final del primer cuatrimestre              
principios del segundo; 
 

4.1.Personajes del Mes enero, febrero 
Se decide que el personaje del mes de enero será “Dian Fossey” 

Con respecto al mes de febrero, no se llega a un acuerdo, por lo que se decide que se                   
hablará y se elegirá a través del grupo de telegram de la comisión. 
 

4.2.Charla de Becas 
Explican que hay una serie de becas buscadas. 

Fernando Moya dice que no ve útil esta charla, alegando que sería mejor pasar solo un                
documento con la información, a esta intervención Jesús Maldonado contesta que la idea es              
informar. 
Plácido Albarral propone traer a alguien que trabaje en becas para la UGR. 
Alejandro Palomino, encargado de esta charla propone entregar el pdf y además, traer a              
una persona con conocimientos en becas. 
Finalmente, se decide dejar para el próximo cuatrimestre. 
 

 



 

 
4.3.Charla de Primeros Auxilios 
Se ha contactado con Cruz Roja pero no ha proporcionado una respuesta eficiente,             

por lo que se decide que es mejor hablar con dicha entidad de manera presencial. 
Jorge Rueda preguntará cómo se hacía en su instituto. 

 
4.4.Otras actividades 
Se informa de que los días 11 y 12 de diciembre se realizarán unas charlas para el                                 

BIR y el QIR, debido a que hay otra academia que quiere dar las charlas. 
Se les informó de que ya se habían realizado dichas charlas, pero contestaron que no                             
importaba ya que había gente que no se había podido informar. La información de estas                             
charlas se proporcionará por el grupo de telegram. 
 
Café solidario: Se decide que es mejor realizarlo en febrero, aproximadamente entre el 16 o                             
el 23. Será una actividad accesible para todo aquel que quiera participar. 

 
 

5)  Asuntos de trámite y urgencia; 
No hay asuntos de trámite y urgencia. 

 
6) Ruegos y preguntas; 

No hay ruegos ni preguntas. 
 
 

 
Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 15:04 horas. 

 
 
 
 

VºBº de LA COORDINADORA  Fé de LA SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 

MªAngustias Torres-Molina Jiménez                                           Irene Pelayo Gómez 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

 


